

KIM

Sambut HUT ke-65 Kodam XIV Hasanuddin, Kodim 1421 Pangkep Gelar Donor Darah

HermanDjide - PANGKEP.KIM.WEB.ID

May 28, 2022 - 23:28



Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky gelar donor darah

PANGKEP- Dalam rangka menyambut HUT ke-65 Kodam XIV/Hasanuddin tahun 2022, Kodim 1421/Pangkep menggelar Donor darah dilaksanakan di Jl. H. M. Arsyad B. No. 2 Kel. Padoang-doangan Kec. Pangkajene Kab. Pangkep. Jumat, (27/5/2022).

Donor darah yang mengangkat tema “Setetes Darah Kita berarti untuk mereka” akan disalurkan kepada masyarakat yang membutuhkan transfusi darah.

Dandim Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., MM., M.Han menyampaikan pada saat melaksanakan donor darah bahwa pelaksanaan donor darah ini merupakan salah satu wujud kepedulian dalam mencermati berbagai permasalahan yang dihadapi masyarakat.

“Kita pahami bersama, bahwa sekarang ini kebutuhan masyarakat terhadap transfusi darah semakin meningkat. Permasalahan ini harus kita sikapi bersama sebagai upaya untuk menolong sesama kita yang sedang mengalami kesulitan,” ucap Dandim.

Oleh karena itu, dalam rangka menyambut hari ulang tahun Kodam XIV/Hasanuddin yang ke-65, walaupun masih dalam kondisi Pandemi Covid-19, Kodam XIV/Hasanuddin dalam hal ini Kodim 1421/Pkp merasa terpanggil dan merasa ikut bertanggung jawab terhadap masalah-masalah sosial, terutama dalam membantu meringankan kesulitan yang dihadapi masyarakat terkait dengan terbatasnya jumlah darah yang diperlukan.

Sementara itu, salah satu Dokter PMI yang bertugas dalam kegiatan tersebut, menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Kodim 1421/Pangkep yang telah berpartisipasi menyumbangkan darahnya untuk PMI, karena darah yang saudara sumbangkan akan sangat berarti bagi keselamatan jiwa seseorang, ucapnya.

Turut hadir dalam kegiatan H. Syahban Sammana, SH (Wakil Bupati Kab. Pangkep), AKBP Try Handako Wijaya Putra S.I.K (Kapolres Kab. Pangkep), dr. Hj. Finy Lestari (Ketua Persit KCK Cabang XLV Kodim 1421/Pkp), Pa. Staf, Danramil dan Personel Kodim 1421/Pangkep, Ibu Persit Kodim 1421/Pkp serta terkumpul sebanyak 60 Kantong darah.(Herman Djide)